

Liebe im Frühyeah

Toi, toi, toi! Seit vielen Jahren benutze ich vom heimischen PC aus das bequeme Online-Banking. Bislang hat alles geklappt, sei es mit Sicherungscodes aus einer TAN-Liste, sei es durch elektronische Zuweisung einer individuellen Zahlenreihe, womit auch meine Duisburger Sparkasse arbeitet. Seit Kurzem bietet sie auch ein eigenes Online-Bezahlverfahren an, das einige Einzelhändler akzeptieren. Schon bei der Einführung fiel mir sein hübsch denglischer Name auf: paydirekt. Sobald ich die Homepage der Sparkasse aufrufe, springt mir neuerdings ihre Werbung für paydirekt ins Auge: „Aus Frühjahr wird Frühyeah!“ Zuerst dachte ich, man wolle mich mit diesem arg überdrehten Denglish ärgern. Ein ü und ein verkorkstes year! Doch dann fällt mir der alte Beatles-Song „Yeah, Yeah, Yeah!“ über eine verkannte Liebe ein. Ich bin getröstet. Wahrscheinlich ist auch die paydirekt-Werbung meiner Sparkasse so zu verstehen: She loves you, yeah, yeah, yeah! Hoffentlich nicht nur im Frühyeah...